

Le Seigneur a fixé le nombre de nos années et marqué les bornes de la vie. Le juste, fut-il emporté par une mort rapide, se trouverait en paix. Veillez, parce que vous ne savez à quelle heure votre Seigneur viendra.

Job. 14 : Sap. 14. 7 : Math. 24. 42.



A LA PIEUSE MÉMOIRE

de Monsieur

PAUL d'HARVENG

époux de Madame

JOSEPHINE MEHAUDEN

né à Everbecq, le 30 Mars 1878 et y décédé
le 24 Septembre 1946.

Muni de Secours religieux.

Il était homme de bien, craignant Dieu qui l'avait enrichi de ses dons les plus précieux : conviction solide, humilité profonde, piété sincère, noblesse personnelle, caractère vainqueur du respect humain. Aussi sa mémoire est-elle en bénédiction. Eccl. 45.

Vous nous avez créés pour vous, Seigneur, et notre cœur est dans l'inquiétude aussi longtemps qu'il ne se repose en vous. St Aug.

Chère épouse, enfants chéries, frère et sœurs bien-aimés, souvenez-vous que le monde est un exil, la vie un passage et le ciel notre patrie ; par vos prières vous pouvez rendre certaine notre réunion auprès de Dieu.

Miséricordieux Jésus, donnez-lui le repos éternel.

7 ans et 7 q. d'ind.

Imprimerie Depessemier Everbecq.

*Les familles d'HARVENG, MEHAUDEN,
LOIX, DESCHUYTENEER, D'HONDT
et DRISCART.*

*très sensibles aux marques de sympathie, que
vous leur avez témoignées, vous expriment leur
plus vifs remerciements.*